
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica o Recapeamento da Rua Dr. Rosalvo de Almeida Teles, 
localizada no Bairro Parque Residencial Nova Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan  Lopes  de  Almeida,  que  proceda  o 
Recapeamento  da  Rua  Dr.  Rosalvo  de  Almeida  Teles,  localizada  no 
Bairro Parque Residencial Nova Caçapava.

A referida via é o principal acesso ao bairro, o que faz com 
que ela seja bastante movimentada por veículos, ciclistas e pedestres. 
Essa  alta  circulação  acaba  causando  diversas  irregularidades  no 
pavimento  e  sinais  de  desgaste  ao  longo  do  tempo.  Por  isso,  a 
realização do recapeamento asfáltico é essencial,  ela vai  melhorar a 
fluidez  e  a  segurança  do  trânsito,  além de  valorizar  e  embelezar  a 
entrada do bairro. 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 13 de Maio de 2025. 

Pablo Fernandes
Vereador – DC
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